



► 12 Marzo, 2022

Publirreportaje

ROSARIO TAMAYO LORENZO

Concejal de Cultura del Ayuntamiento de Alcobendas

Liberalismo y Cultura

Desde 2019, Ciudadanos ostenta la concejalía de Cultura en el gobierno de Alcobendas. Desde esa fecha, hemos trabajado en numerosos proyectos para hacer realidad un principio del liberalismo que defendemos: facilitar el acceso a la cultura de todos y cada uno de nuestros vecinos, cosa que, en la Administración local, la más cercana al ciudadano, debe de ser, desde nuestro programa político, el eje de toda la gestión cultural, porque es la cultura y el conocimiento lo que nos hace libres.

Con este objetivo, quisimos aumentar la participación en la vida cultural de los vecinos de Alcobendas, y, pusimos en marcha un programa de Cultura en la calle. Sacamos la música, la literatura, el teatro, la danza, el circo, la fotografía a las calles, parques y plazas de nuestra ciudad, convirtiendo los espacios abiertos, en museos y teatros al aire libre.

Renovamos la línea expositiva del Centro de Arte, centrándola en la valiosa colección de fotografía española de nuestra ciudad, porque somos la Ciudad de la Fotografía. Así también, mantuvimos la programación teatral con todas las dificultades que nos trajo la pandemia y fomentamos la lectura y el apoyo a la industria del libro, con la puesta en marcha de la I Feria del Libro de Alcobendas, sin olvidar nunca el apoyo a la creación de los artistas locales.

Tenemos que reflexionar, además, sobre la implementación de políticas culturales para hacer frente a los desafíos globales, porque entendemos que la gestión cultural va más



allá de la gestión de los servicios e instalaciones culturales. Se trata de recuperar al ciudadano como un agente de cambio. Un ejemplo de ello en Alcobendas es el Espacio de Circo 'El Invernadero', un espacio con más de 1000 m² destinados para fomentar el desarrollo y profesionalización de este arte escénico, con residencias artísticas, experimentación de arte circense, exhibición de espectáculo, formación y actividad socioeducativa. Creemos que este espacio, único en nuestro

país, es un claro ejemplo del poder integrador, a la vez que transversal, de la cultura.

Queremos, así, acercar y conectar la cultura con la sociedad civil, generar espacios de creatividad, crítica y libertad. Porque entendemos la cultura como un derecho y una necesidad para todos sin excepción que, además, redundará en la conformación de una sociedad más democrática e igualitaria, más aún en los tiempos tan convulsos que estamos viviendo.